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Embarquement immédiat pour les Emirats arabes unis

À Dubaï, un riche et influent homme d’affaires décide d’organiser un tirage au sort dont le premier prix est
une croisière sur le détroit d’Ormuz. Les heureux gagnants viennent des quatre coins du monde.
Depuis le navire, ces personnages aux destins singuliers vont assister à une catastrophe qui va changer la
physionomie de la région. Passé le choc initial, l’organisateur de la croisière tient à ce que l’un des passagers,
un jeune Français récemment installé à Dubaï, interroge les participants afin de trouver dans leurs parcours
personnels un sens à ces événements extraordinaires.

Les Meilleures Intentions du monde raconte l’histoire d’êtres venus de tous horizons convergeant vers cette
immense mégapole qu’est devenue Dubaï, une ville qui n’était encore il y a cinquante ans qu’un petit village
de pêcheurs, et où les sentiments et les aspirations de chacun semblent constamment mis à l’épreuve. C’est
aussi une parabole qui dépeint les gloires et déboires d’une cité née des sables qui a tant contribué à changer
l’image du monde arabe, au risque d’y perdre son âme.

Un brillant roman psychologique, entre censure et réalisme

CE QU'EN PENSE LA CRITIQUE

- "Un évènement littéraire" (Anouchka Sooriamoorthy de Marigny, L’Oriental)
- "Un roman intriguant [...] il vous accompagnera bien après la fin de votre lecture." (Laurence, Biblioblog)
- "L’auteur réussit à la perfection à décrire les destins croisés des différents personnages [...], nous fait
découvrir des aspects souvent non-dits voire interdits de la société : les dérives sexuelles en Arabie Saoudite,
la détresse féminine au Pakistan, l’adultère normalisé aux Emirats Arabes Unis. Pour ceux qui connaissent la
ville, on retrouve les lieux, les ambiances, les personnages que l’on côtoie au quotidien. Pour les autres, voici
une occasion de découvrir un autre aspect de Dubaï, loin des seules images véhiculées en Occident, qui
généralement se limitent à l’extravagance, au luxe et à la sur consommation." (amazingdubai.blogspot)
- "Son expérience d’expatrié, l’auteur en fait une vraie richesse [...] il dépeint le melting-pot que compose
Dubaï, non sans une certaine malice !" (Aufeminin.com)
- "Au travers des pages, le cosmopolitisme de la ville se dévoile, de sorte que ce livre pourrait bien être LE
roman de Dubai... " (Le Mag du Golfe)

A PROPOS DE L'AUTEUR

Gabriel Malika vit au Moyen-Orient depuis près de sept ans. De Beyrouth à Karachi en passant par
Djeddah, il s’est imprégné de la beauté et de la complexité de cette région en ébullition. Témoin privilégié de
l’émergence de Dubaï, il conserve un attachement à la fois profond et critique à cette région. Les Meilleures
Intentions du monde est son premier roman.

EXTRAIT



— C’est ma décision.
— Comme tu voudras, me répondit mon cousin Rémi, qui m’avait laissé devant le terminal C de l’aéroport
de Roissy-Charlesde-Gaulle.
Je ne savais pas trop dans quoi je m’embarquais.
Un commando de terroristes avait récemment sévi dans la capitale saoudienne. Les Occidentaux ne se
sentaient plus en sécurité. Les consulats s’agitaient et de grandes guirlandes de barbelés fleurissaient autour
des compounds. C’est le moment que j’avais choisi pour venir m’installer à Djeddah, ville des bords de la
mer Rouge, étape incontournable pour les pèlerins qui se rendent à la Mecque. On disait qu’Ève, Hawwa, y
avait son tombeau. Ma famille avait bien tenté de me dissuader mais il était trop tard. Les contrats étaient
signés et les valises bouclées.
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From reader reviews:

Eleanor Williams:

In this 21st century, people become competitive in most way. By being competitive currently, people have
do something to make these people survives, being in the middle of the particular crowded place and notice
by simply surrounding. One thing that occasionally many people have underestimated that for a while is
reading. Sure, by reading a publication your ability to survive enhance then having chance to remain than
other is high. For you who want to start reading a book, we give you that Les meilleures intentions du
monde: Un roman intriguant qui vous plongera au coeur de Dubaï (French Edition) book as nice and daily
reading publication. Why, because this book is usually more than just a book.

Lisa Buffington:

Information is provisions for individuals to get better life, information currently can get by anyone on
everywhere. The information can be a know-how or any news even a concern. What people must be consider
any time those information which is from the former life are hard to be find than now is taking seriously
which one would work to believe or which one often the resource are convinced. If you obtain the unstable
resource then you have it as your main information you will see huge disadvantage for you. All those
possibilities will not happen with you if you take Les meilleures intentions du monde: Un roman intriguant
qui vous plongera au coeur de Dubaï (French Edition) as the daily resource information.

Tammy Pursell:

A lot of people always spent their own free time to vacation or maybe go to the outside with them family or
their friend. Were you aware? Many a lot of people spent they free time just watching TV, or even playing
video games all day long. If you would like try to find a new activity here is look different you can read the
book. It is really fun for you. If you enjoy the book you read you can spent all day long to reading a e-book.
The book Les meilleures intentions du monde: Un roman intriguant qui vous plongera au coeur de Dubaï
(French Edition) it is extremely good to read. There are a lot of people who recommended this book. They
were enjoying reading this book. If you did not have enough space to deliver this book you can buy the
particular e-book. You can m0ore simply to read this book from a smart phone. The price is not very costly
but this book offers high quality.

Denita Lumley:

In this era globalization it is important to someone to get information. The information will make you to
definitely understand the condition of the world. The condition of the world makes the information better to
share. You can find a lot of sources to get information example: internet, newspaper, book, and soon. You
can view that now, a lot of publisher that will print many kinds of book. Typically the book that
recommended for your requirements is Les meilleures intentions du monde: Un roman intriguant qui vous
plongera au coeur de Dubaï (French Edition) this e-book consist a lot of the information in the condition of



this world now. That book was represented how do the world has grown up. The language styles that writer
require to explain it is easy to understand. Often the writer made some research when he makes this book.
That's why this book appropriate all of you.
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